



新☆びゃくか（白花）たより

9月度例会の様子

新蕎麦収穫の便りが届く季節となりました。

手打ちそばぐる〜ぶ

白花

第号：R4.9.17



今夏は我が家で初めて植えた一輪の向日葵が大きく成長し路行く人たちを和ませてくれました。

思い出すのはイタリア映画不朽の名作「ひまわり」70年に公開された時に鑑賞し、52年を経た、今またNHKのBS放送で再度観て、戦争によって運命弄られ引き裂かれた夫婦の悲哀と虚しさ。胸を締め付けられ再び涙腺が緩みました。ウクライナが舞台だそうですが、ミラノ駅で愛し合っているとわかっていても別れる二人、悲しみを乗り越え何かを赦し未来に希望を紡いだ結果だと信じたい。

バックに流れる甘く切ない旋律も相まって心を揺さぶられ感極まります。歴史は繰り返され、今も昔も罪もない一般人が容赦なく殺戮されていく現実。

どうか一日も早くウクライナの戦争が終わりますよう祈ります。

例会に戻りますが、今月は15名の出席が有りました。

今年度に入会されたタケさんですが、お酒好きを自負されていますが、朝酒が度を過ぎたようで欠席となりました。

又、今年度の三段位審査会に、白花からgoudaさんとつねさんが挑戦することになりました。

日頃の努力と練習量は嘘をつきません。平常心を心掛けて落ち着いて打てば自ずと結果は付いてきます。

頑張ってください。!! 皆さんも応援を宜しくお願いします。

そして、体験打ちに来ているUさん夫妻ですが、やっと蕎麦粉に馴れ、少しずつですが細かい所作を覚えられるようになってきました。

二人とも一生懸命なので教え甲斐があります今年中には初段位を受けられる程度まで上達させたいですね。

今月の食事ですが、S木さんが自宅で用意してきた、

野菜のかき揚げと出汁の染み込んだタマゴの絶品温蕎麦。

美味しかった〜。

知らなかったのですが、S木さんはつい最近交通事故に遇い全身打撲で身体の動きも不自由だったようです。

お大事にして下さいネ。



